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               Lima, 09 de Febrero de 2023 

 
OFICIO Nº 060 -V–DIR-IESTP “ARGENTINA”-2023 

 

SEÑOR 
LUIS ALBERTO QUINTANILLA GUTIERREZ 
DIRECTOR REGIONAL DE EDUCACIÓN DE LIMA METROPOLITANA 
Presente. – 

 
 

ASUNTO: INTERNET – AUMENTO DE ANCHO DE BANDA 
AÑO 2023 IESTP “ARGENTINA” 

  

REF         :  *INFORME 001-OLPG-2023 
EXPEDIENTE N° 0507 -MDP-V-23 FECHA 09-02-23 

 
 

Me dirijo a Ud. para saludarla cordialmente a nombre del Instituto 
de Educación Superior Tecnológico Público "Argentina", que me honro en dirigir. 

 
Mediante el presente, se enfatiza que, nuestra institución oferta 03 

Carreras Técnicas, siendo las siguientes: Computación e Informática, Administración de 
Empresas y Contabilidad, donde las unidades didácticas de estas especialidades tienen 
aplicaciones y programas que requieren necesariamente el uso de internet, para el 
mejoramiento del servicio educativo durante el año 2023, donde los alumnos serán los 
más beneficiados. De acuerdo a lo manifestado, se adjunta el INFORME 001-OLPG-
2023, emitido Ing. Oswaldo Lucio Porras Gutiérrez, quién indica que, el servicio actual 
culmina el 17 del presente mes, por consiguiente, tomarse en cuenta para contemplar en 
la renovación con el proveedor del servicio, como mínimo se debe tener 150mbps, para 
toda la institución: oficinas administrativas, oficinas académicas, laboratorios y talleres. 
Es cuanto se informa para conocimiento y fines que correspondan. 

 
Es propicia la oportunidad para expresarle las muestras de mi 

especial consideración y estima personal. 
 

 
                          Atentamente, 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ICBM/DIESTP”A”. 
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INFORME 001-OLPG-2023 

PARA : MG. IRACEMA CARLOTA BRICEÑO MOREYRA 
Directora del IESTP “ARGENTINA” 
 

DE 
 

: Ing. Oswaldo Lucio Porras Gutiérrez 
Responsable de la Oficina de Tecnologías de Información y 
Sistemas -OTIS 
 

ASUNTO 
 

: Referencia  
MEMORANDO MÚLTIPLE N° 012-V- DIR-IESTP. 
"ARGENTINA"/2023 
 

FECHA : 08/02/2023 
 

Mediante el presente me dirijo a Ud. para expresar mis cordiales saludos y a la vez hacerle llegar el 

presente informe. 

 
1. ANTECEDENTES 

 
1.1. El pasado 03 Octubre 2022, se iniciaron clases semipresenciales. 

 
Se trabajo únicamente con laboratorios de: Computación, Administración, Contabilidad y las 
oficinas administrativas que laboraron de forma semi presencial. 
 

1.2. El IESTP “Argentina” cuenta con el servicio de fibra óptica con la Empresa GTD Peru SA y le fue 
asignado 45mbps según como consta en el CONTRATO N° 005-2020-DRELM-ADM 

 
 

1.3. El 03 de octubre del 2022, se solicito a GTD Peru segmentar la velocidad asignada al instituto 
para que no todos los equipos se planten, se le envió correo y realizaron los cambios requeridos. 
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La empresa GTD Peru SA, realizo el cambio solicitado quedando de la siguiente forma. 
 

 
 

Con esta segmentación y contando con los equipos disponibles para las clases semi 
presenciales, se promedio que cada equipo podría consumir 125k en caso que a todos se le 
limitara, no se pudo realizar esa limitación. 
 

AREA Mbps Equipos en línea  

Oficinas administrativas 10 15   de 30 1m promedio 

Computación  20 120 de 200 170k promedio 

Contabilidad y administración  15 120 de 180 125k promedio 
 

 
1.4. INICIO DE CLASES, PROBLEMAS DE LENTITUD EN INTERNET. 
 

 

En el transcurso de la mañana; técnicos y docentes 
informaron lo siguiente: 
2. El internet está muy lento y que no se podía navegar. 
3. No pueden ingresar los alumnos a sus correos 

electrónicos 
4. No podían realizar clase virtual los docentes que nos 

estaban presente en el instituto. 
5. No carga el meet, zoom, etc. 
6. No puedes descargar archivos. 
Los administrativos reportaron, que no podían descargar 
sus correos, no podían reenviar un correo, se demoraba 
mucho o simplemente no salía nada. 
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Fue un día muy complicado, puesto que se trabajo con las limitantes en equipos e internet. 
Se coordino para que 1 solo equipo pueda trabajar con el zoom y proyectarlo a la pizarra, que 
los alumnos usen sus megas para que desde su dispositivo móvil puedan acceder a sus correos 
y participar de las clases. 

 
1.5. Mediate correo se solicitó a GTD Peru SA nos brindara el consumo del instituto de ese día. 
 

 

Según la gráfica se puede observar el consumo en las primeras horas del día, colapsando los 
megas asignados. 
 

 
 

1.6. Se consulto con GTD si se puede limitar cada dispositivo que se conecte y asignar un ancho en 
específico; manifestando que se sobre cargaría el equipo, que mejor se debe contar con un 
ancho de banda mayor. 
 

1.7. Mediante informe INFORME 008-OLPG-2022, se indicó lo acontecido durante el día, indicando 
que mientras el instituto no cuente con un mayor ancho de banda, los accesos a internet deben 
ser exclusivamente para temas específicos, tomando en cuenta que todos los megas se 
distribuyen entre todos los usuarios. 
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1.8. El 04 de Octubre, se presentaron los mismos problemas, se continuo con la saturación. 
 

GTD y la DRELM nos hicieron llegar los consumos del instituto, como se puede apreciar en las 
siguientes imágenes. 
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Muestra de las últimas 24 horas del instituto al día 04.10.2022 

1.9. El 04.10.2022 nos informaron que nos habían aumentado de 45mbps a 90mbps hasta diciembre 
2022, el mismo que mediante correo se solicitó al proveedor realice la asignación conforme se 
muestra en la siguiente imagen. 
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Con 90mbps se trabajó hasta que se iniciaron las obras de cableado estructurado en la 
institución, volviendo al trabajo virtual, reportándose por momentos problemas de internet. 
 
Con los 90mbps, se recalculo cuanto podría disponer cada equipo teniendo un promedio de 
1.5mbps. 

 

AREA Mbps Equipos en línea  

Oficinas administrativas 20 15   de 30 1m promedio 

Computación  30 120 de 200 2mbps promedio 

Contabilidad y administración  40 120 de 180 3mpbs promedio 
 
1.10. Hasta el 17 de Febrero del 2023 GTD Peru SA, nos reasigno 150mbps, los cuales fueron 

distribuidos a 50mbps para cada semento. 
 

 
2. ANALISIS: 

 
2.1 Con respecto al internet en el IESTP “Argentina”, mientras no tengamos un mayor ancho de 

banda o se limite el consumo a cada dispositivo que se conecte al servicio; vamos a tener los 
problemas ya mencionados, tómese en cuenta que; el primero que acceda a una petición por 
web puede consumir hasta el 100% de la velocidad asignada hasta completar su proceso o ir 
liberando poco a poco, el cual quedara disponible hasta que otro dispositivo realice otra 
petición y asi sucesivamente: imaginemos que todos los equipos de las institución estén en 
línea, queda muy corto 45 o 90 Mbps. 

 
Se pueden realizar limitaciones en accesos a aplicaciones, webs, pero aun así los Mbps. 
Asignados al instituto es bajo. 

 
En la parte administrativa, también se le debe dar importancia la necesidad de contar con un 
buen ancho de banda, puesto que la mayoría de las gestiones se realizan por medio del internet; 
mesa de partes, recepción – envió de correos, descarga de informes, resoluciones, llenados de 
notas. 
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2.2. Actualmente la mayoría de los hogares cuentan con fibra óptica simétrica en 50, 100, 200 Mbps 

para 4-6-8 dispositivos conectados entre: laptops, pcs, móviles, televisores, etc., satisfaciendo 
las necesidades de sus integrantes, incluyendo juegos en línea que consume un buen ancho de 
banda, ahora; comparemos esta velocidad con la velocidad asignada al instituto y que debe 
satisfacer la necesidad de todos sus equipos, cuál sería la reacción del alumno en comparación 
del equipo que ofrece el instituto con el que cuenta en casa,  mejor se queda en casa haciendo 
clase virtual…. (esto sin contar que la mayoría de los equipos cuentan aun con discos mecánicos 
4gb en ram y su procesador son de generaciones inferiores a la actual). 

 
3. CONCLUSION: 
3.1. El instituto Argentina requiere y necesita para el presente año académico, contar una mejor 
velocidad en internet, como mínimo se debe tener 150mbps, tomándose en cuenta que es para 
toda la institución: oficinas administrativas, oficinas académicas, laboratorios, talleres. 
 
4. RECOMENDACIONES: 
4.1. El instituto se debe contar con políticas de consumo de internet, previa consenso y autorización 

de Dirección y Jefaturas, tales como: limitar acceso a redes sociales, youtube, etc. 
 

4.2. El servicio actual esta hasta el 17 del presente mes, tómese en cuenta para contemplar en la 
renovación con el proveedor del servicio. 

 
 
Sin otro en particular, quedo de Uds.. 

 

 

 

_____________________________ 

Ing. Oswaldo Lucio Porras Gutiérrez 
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